

Einladung

«Was bedeutet eine nachhaltige Energieversorgung für die Schweiz?»

Kontradiktorischer Anlass mit
Herrn Heinz Karrer, CEO Axpo, und
Herrn Rudolf Rechsteiner, Nationalrat
Anschliessend Fragen / Diskussion

Wir haben am

Donnerstag, 4. Juni 2009, 16.15 – 17.45 Uhr
im Hotel Kreuz, Zeughausgasse 39/41, 3011 Bern

die einmalige Gelegenheit, die Einschätzungen
von Herrn Rudolf Rechsteiner und Herrn Heinz Karrer
kennen zu lernen und mit ihnen zu diskutieren.

Der Schweizerische Verband der Umweltfachleute svu | asep
lädt Sie zu diesem öffentlichen, kostenlosen Anlass ein.
Ihre Anmeldung erleichtert uns die Organisation:
info@svu-asep.ch

Rudolf Rechsteiner

Oekonom (Dr. rer. pol.)
selbständiger Wissenschaftler, Publizist
Mitglied des Nationalrates (SP-Fraktion) |
Mitglied der Kommission für Umwelt, Raum-
planung, Energie (UREK) | Mitglied der
Werkkommission der Industriellen Werke
Basel | Präsident der Energiegenossenschaft
Adev Liestal (Bau und Betrieb von Klein-
wasser-, Solar-, Wind- und Blockheizkraft-
werken) | Verwaltungsratspräsident Adev
Wasserkraftwerk AG, Liestal | Co-Präsident
des Vereins Nie wieder Atomkraftwerke
(NWA) | Vize-Präsident des Trinationalen
Atomschutzverbandes (TRAS)

Heinz Karrer

CEO Axpo Holding AG

u. a. Mitglied in folgenden Verwaltungsräten:
Elektrizitäts-Gesellschaft Laufenburg AG,
Laufenburg (Präsident) | Nordostschweize-
rische Kraftwerke AG, Baden | Central-
schweizerische Kraftwerke AG, Luzern (Vize-
präsident) | Swissgrid AG | Elektrizitäts-
werk des Kantons Schaffhausen AG, Schaff-
hausen (bis 2005/06) | Kompogas Betriebs
AG, Glattbrugg (bis 2006/07) | Vorstand
Swisselectric